



Jean-Charles Grollemund - Directeur Général du Groupe IRCEM :

Actuaire diplômé de Strasbourg (1991) et titulaire du Master 2 Gestion-Economie spécialité Management Général (2008) de l'Université Paris X. Actuellement Elève du MGTR à l'ENA.

Après avoir exercé des fonctions techniques et de management dans des sociétés d'assurance-vie depuis 1992, il est entré en 2000 au Groupe de Protection Sociale IRCEM en tant que directeur de l'institution de Prévoyance. En 2006, il est devenu Directeur Général de l'ensemble du Groupe et de ses entités.

Il est actuellement Président de la commission Innovations du CTIP et à ce titre a été rapporteur du livre blanc Intelligence Artificielle et Ethique dans l'assurance au sein du think tank de la Fabrique de l'assurance.